

Les malades s'évadent à bord de l'Étoile

Hier, patients et professionnels de l'hôpital ont visité la goélette *Étoile*, dans le cadre du partenariat engagé entre le service de cancérologie du CHRU de Brest et la Marine nationale.

Mercredi après-midi, onze patients et autant de professionnels ont embarqué sur la goélette *Étoile*, dans le cadre de la seconde étape du partenariat entre le CHRU de Brest et la Marine nationale. Cette collaboration a débuté au mois de février dernier. Elle permet à des patients en cancérologie de suivre la transat de cette goélette.

« Nous avons lancé environ 250 invitations pour visiter le voilier, souligne Karelle Hermenier, cadre supérieur du pool cancérologie, initiatrice du projet. Cette journée à la mer est importante, elle permet aux patients de voir l'environnement des marins. Cela crée forcément des émules. »

Auparavant, le 24 février, les membres de l'équipage ont visité le service de cancérologie du CHRU pour voir comment évoluent les patients dans leur environnement de soins. Et la troisième étape du projet commencera le 8 mars, à l'occasion du départ des goélettes *Étoile* et *Belle Poule*, vers les États-Unis.

Échange

« Grâce à un blog, les patients suivront le périple des voiliers, quatre mois durant. Ils pourront échanger régulièrement avec les équipages qui leur feront découvrir la vie à bord, les métiers de chacun et les escales », indique Karelle Hermenier.

Chaque semaine, sur un panneau, la position des voiliers sera située. Des



L'équipage de l'Étoile et les passagers, avant le départ pour un bel après-midi en mer.

fiches escales et des dossiers seront aussi édités en salle de soins. « Le but est de permettre aux patients atteints de pathologies lourdes, de penser à autre chose. »

Au CHRU, les photos de la première traversée de goélette vers les États-Unis en 2009 seront aussi exposées.

Le lieutenant de vaisseau Vincent

Largeteau, commandant de l'Étoile, conclut, joyeusement : « Pour l'équipage, ce partenariat avec les patients et personnel du CHRU, ce n'est que du bonheur ! »